
 

令和 ５年 １０月 ２４日  

主 題 

    第２回 小美玉市廃棄物減量等推進審議会の開催結果について 

 

・日  時  令和 ５年 １０月２４日（火） 会議13:30 ～15:20  

・場  所  小美玉市役所 ２F 第２会議室 

・出 席 者  委員１２名 （欠席）５名  

事務局：５名 中野谷課長，坂本，鈴木，坂内，村松 

・会議概要 ：協議内容および経過は，以下のとおり 

    １．開  会 （中野谷課長） 

   ２．あいさつ （藤田区長） 

   ３．議  事 （以下，藤田区長 進行） 

    １）意見照会結果 

       ・周辺市町との指定ごみ袋の価格統一は，中長期にでも検討していくべき 

      ⇒ クリーンセンターを共同で設置管理する周辺３市町と広域連携に係る検討会を設置している 

廃棄物の各種課題と同様にごみ袋価格統一も選択肢として検討すべきものと認識している 

       ・イベント時のごみ投棄問題は個人の意識や行動が大きい。花火大会の状況はどうであったか 

        店と客それぞれに啓発し、ごみを捨てにくい環境をつくるべき 

      ⇒ 環境課でも事前事後の回収作業に協力した。周辺住民から当課苦情としては寄せられていない 

     ２）一般廃棄物処理計画（案） 

       ・美野里地区のし尿等汲取り等については以前から苦情があった。組合の統合一本化については

早い時期の実現を望んでいる 

      ⇒ 各市の状況から早くても令和７年度以降，県との本協議や議会の審議等を想定している。また，

あわせて石岡斎場組合との統合も考慮していく予定 

       ・今回の計画改定を通じて，有料化の考えや方針を出すことは重要。他市町へ波及する取組みと

していくべきである 

       ・計画P1について、概ね5年ごとの見直し、前計画では何回行われていたのか 

      ⇒ 新施設の整備や供用開始に合わせて策定及び改定してきた 

     ３）パブリックコメント実施（案） 

       ・今後，市の実施規則に基づきパブリックコメントを行う予定。その前段に，本審議会からの 

        中間報告としてお願いしたい。本案への意見照会を踏まえ，正副会長一任で了承いただきたい 

      ⇒ 了承 

     ４）その他 

       ・食用油リサイクル事業について資料説明 

       ・ペットボトル一杯でなくてもよいのか。回収場所はどこか 

      ⇒ 容器の処理上一杯の状態が望ましい。油の保管上直射日光を受けない状態が良い。保育園や本

庁支所で試行的に実施する 

       ・対象となる油についてチラシ文面から未使用のものに限定される印象を受けた 

       ・リサイクル対象品目の可否を分かりやすく示して欲しい 

    ４．閉会 

 


